

かけぬ畫で騙つた

金額が二萬六千圓

國寶ものと信じさせて

玉齊送局さる

既報平署で取調中の自分は
一寸も繪がかけぬに拘らず
一角の畫家を裝つて各方面
に多大の損害を負はした偽
畫伯玉齊事東京市板橋區大
谷口居住詐欺横領前科三犯
武田由次郎(五九)の犯罪調べ
は

昨九日 漸く完了今十
日平檢事局へ書類と共に身
柄を送局されたが他人に描
かしたインチキ畫に引き掛
つた被害者は本郡を初め群
馬、新潟、埼玉、山梨及び
遠く福岡縣下等に八百二十
人

火を吐く竹刀に 敵寒を征服

小劍士達の寒稽古

明日から開始

平第一小學校の恒例の劍道
寒稽古は明十一日より二十
四日まで二週間同校講堂で
舉行されるが指導者は横田
瓜田、松崎、井上、仲村、
根本、松本、橋本、水竹の
諸訓導で尋五以上の劍道部
兒童を三班に分け第一班の
高等科は午前四時半より同
六時まで第二班の尋六は午

前六時半より八時まで第三
班の尋五は午後二時より四
時まで夫々嚴寒を征服して
竹刀火を吐く猛稽古を行ふ
と

磐中平商も

夫々寒稽古

磐城中學校並に平商業學校

の武道寒稽古は来る十三日

日

赤津氏の

町長再選

勿來町の政民

兩派圓満裡に

現場臨檢

既報六日午前七時頃勿來町
から町會を開き欠員中の町
長選舉を執行するが政民兩

名

酒井字出藏大日本炭礦勿來

坂の火薬庫の爆破を企て未

を引けて列車に飛込み老婆

婆が十二歳位の男の子の手

を引いて列車に飛込み老婆

婆が十二歳位の男の子の手

周『ハイ承知しました、お花さんかたみにこれをお前さんにやるさうだ』
出したはビストル、お花はそれを手にして見てゐた
が

ました、その内に次第々々に呼吸も迫り手足には痙攣を起す、付き添ひの米國の醫師は呼吸をはかり周囲に臨終だといふことを傳へた
お花はこれを聞いて
花「旦那、しつかりして下さい、火を見てお在なさい

よりの手向けになりました。
それに居る人々もヒュース
ケンの死をかなしみました
が、時にヒュースケン二十
九歳、萬延元年十二月六日
の事でした。その遺骸は麻
布笄町の光林寺に埋葬いた
した、この遺骸當日はお花



高
久
病
院

院長醫學士高久忠
副院長新潟醫學士赤羽
藥局長藥劑師佐竹菊雄
内科小兒科平町田町電話五一三五
耳鼻咽喉科レントゲン科

總は東金の生れでおかねといふ女を女中として置く、おかねは家内一切萬事仕末を付ける。

ヒュースケンの亡くなつた後は通譯の高木周藏、これがお花の許へちょい／＼出かけては冗談をいふやうになつた。

お花の美貌には高木も見惚れたものでもあらうか。

金代の時代通りな
事や通じて、
の事で、
が、
めに、
大通
六三〇年

時代の要求——皆様の足?
尼子タクシーへも豆タクが入りました
御立關から立關へ 迅速簡便
是非御利用を

市内三〇錢
市外四割引

流線型セダン

大型貸切バス

尼子自動車商會

電 話 六 四 ○ 〇 九

二〇 形見の拳銃
お花は革袋にありし金を
と射殺して恨む
すよ 何うぞ
とやらへ行つ
（前上段上） 悟 丸 尾 ヲ 至 隅 圓 玉
（前中段） 一瓦解 か
（後下段） 瓦解の設
（後上段） 事アる解 か

よ、死はないやうにして下さい。お前さんも苦勞人であります。お花はヒュースケンの顔に自分の顔をすりよせてホ

も見送りましたが、西洋人の多い中に日本の女が一人居るは目に立ちます、ヒュースケンは艶福家だといつて大分うらやんだ者もあとのこと、この墓は今以て光林寺にあります。さてお花はその當座日毎に光林寺のヒュースケンの墳墓に參詣する、これが評判になつてお花を見に来る者も多く、したがつてヒュースケンの墳墓に香華を手向ける者も

毎度格別の御景負いたゞき難有く御禮申上げます
愈々年末新年の御宴會季節と成りましたので忘年會新年宴會の御下命賜り度 閣體様には徳用な下記弊館御宴會規定を精り御利用下さる度御願申上げます

松印	3.50	御會席七品付(外果物御飯香物) 葵妓花代、御酒、入浴料 サービス料	其一式
竹印	3.00	御會席六品付(外果物御飯香物) 葵妓花代、御酒、入浴料 サービス料	其一式
梅印	2.50	御會席五品付(外果物御飯香物) 葵妓花代、御酒、入浴料 サービス料	其一式

但十人様以上ノコト、藝妓ハ五人様每ニ一人二時間(松印ニ限
リ)半玉十人様ニ一人付).御酒ハ御一人銘酒二本ツノコト

お問合せは
電話(小名浜) 103番

小瀧鑛泉 瀧の湯旅館